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Проявление ревности в супружеских отношениях у мужчин и женщин с 

различными стилями привязанности: аннотация к дипломной работе / Алеся 

Владимировна Лях; Факультет философии и социальных наук, Кафедра 

психологии; науч. рук. С.М. Ширко. 

Объект исследования – проявление ревности. 

Предмет исследования – проявление ревности в супружеских отношениях 

у мужчин и женщин с различными стилями привязанности. 

Цель исследования – выявить различия проявления ревности в 

супружеских отношениях у мужчин и женщин с различными стилями 

привязанности. 

Основные результаты. Женщины в сравнении с мужчинами имеют 

достоверно значимые более высокие показатели таких реакций на ревность как 

манипуляция и интегративная коммуникация. Для мужчин более характерна 

реакция на ревность как контакт с соперником. Согласно результатам анализа 

половых различий в стилях привязанности у мужчин преобладает опасливый 

стиль привязанности, в то время как у женщин надежный. Вне зависимости от 

пола в выборке выражен отвергающий стиль привязанности. Определены 

особенности проявления ревности с различными стилями привязанности у 

мужчин и женщин. Полученные результаты позволяют утверждать, что 

проявления ревности в супружеских отношениях у мужчин и женщин имеют 

различия в зависимости от стилей привязанности 
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The manifestation of jealousy in marital relations between men and women with 

different styles of affection: abstract to the thesis / Alesia Vladimirovna Liakh; Faculty 

of Philosophy and Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser S.M. 

Shirko. 

Object of research: the manifestation of jealousy. 

Subject of research: the manifestation of jealousy in marital relations in men and 

women with different styles of attachment. 

Purpose of research: to identify differences in the manifestation of jealousy in 

marital relationships in men and women with different styles of attachment. 

The results. Women in comparison with men have significantly higher 

indicators of such reactions to jealousy as manipulation and integrative communication. 



For men, a reaction to jealousy as a contact with an opponent is more characteristic. 

According to the results of the analysis of gender differences in attachment styles, a 

cautious attachment style prevails in men, while in women it is reliable. Regardless of 

gender, the sample has a denial of attachment style. The features of the manifestation 

of jealousy with various styles of affection in men and women are determined. The 

results obtained suggest that the manifestations of jealousy in marital relations between 

men and women have differences depending on attachment styles 
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